

La nueva tarjeta sanitaria permitirá otros usos como la reserva de libros y la firma digital

Basauri lidera la experiencia piloto que facilitará la relación con la Administración

I. MORALES. BASAURI. Articular las relaciones electrónicas de la ciudadanía vasca con las diferentes Administraciones Públicas (locales, forales y estatales), responder de forma rápida y adecuada a las demandas de los usuarios dando un paso más en la consolidación de la estrategia Euskadi en la Sociedad de la Información componen parte de los objetivos de la nueva tarjeta sanitaria con usos ciudadanos presentada ayer en Basauri por la vicelehendakari, Idoia Zenarrutzabeitia, el consejero de Sanidad, Gabriel Inclán, y el alcalde de este municipio, Rafael Ibargüen. La iniciativa, pionera en el Estado, convierte a Basauri en el municipio más puntero de la CAV en el ámbito de la Administración 'on-line'.

Así, con la nueva Tarjeta Individual Sanitaria (TIS) los basauritarras que la soliciten podrán acceder a través de internet a la reserva de cita médica, solicitar el cambio de médico de cabecera, realizar trámites digitales con el Consistorio, acceder al polideportivo municipal, al préstamo de libros de la biblioteca de la localidad, además de ejecutar trámites con otros niveles administrativos como la declaración de la renta o consultar los puntos del carné de conducir.

De ese modo, bajo el lema 'Basauri cambia de chip', el municipio participa en esta experiencia piloto que posteriormente será extrapolable a 250 localidades de la CAV. La tarjeta sanitaria es el vehículo y ella aglutinará muchos más componentes de información: firma electrónica, código de barras, bandas magnéticas, juegos de barcos, antenas de proximidad. Con ello se podrá acceder electrónicamente a los servicios digitales del Ayuntamiento y otras instituciones de la CAV, indicó el primer edil de Basauri.

Con respecto a lo que se conoce como firma electrónica el consejero de Sanidad indicó que este certificado reconocido y avalado por la Sociedad de Certificación Izenpe, equiparable por ley a la firma manuscrita, hace posible la tramitación electrónica de cualquier operación o transacción con todas las garantías legales con la máxima confidencialidad y seguridad.

Solicitud hasta el 31 de mayo

Según indicaron, la nueva tarjeta sanitaria electrónica se podrá solicitar por parte de los basauritarras de forma gratuita en los centros de salud, en el Polideportivo Artunduaga y en las aulas de cultura. Sólo será necesario presentar la actual TIS y el DNI. La gestión masiva de esta nueva txartela se prolongará hasta finales del mes de mayo.

Según indicó la viceconsejera, Basauri es fiel reflejo del avance de la Sociedad de la Información en Euskadi, que en términos generales, supone que el 60% de su población cuenta con un ordenador en su hogar y el 50% está conectado a internet. La naturaleza participativa de sus vecinos y el gran interés mostrado por su Ayuntamiento han posibilitado que este proyecto tenga a Basauri como protagonista, afirmó Zenarrutzabeitia.

La apuesta por la convergencia tecnológica, la manera de interactuar, de acercar la Administración a la ciudadanía es la apuesta del Gobierno para colocar a Euskadi como país puntero en la Sociedad de la Información, indicó.